

Ante los últimos hechos violentos, las partes convinieron suspender confrontaciones durante tres días e iniciar diálogos relacionados con exigencias de tierras de las comunidades.

El delegado de la Defensoría Nacional del Pueblo, Ascanio Tapias, dijo que después de más de 10 horas de diálogos entre las comunidades indígenas del norte del Cauca y la Fuerza Pública se acordó una tregua durante 72 horas.

En los tres días del cese, que ya empezó a cumplirse, las partes se comprometieron a no agredirse y sentarse a dialogar sobre el proceso de entrega de tierras.

La Defensoría del Pueblo adelanta verificación permanente en diferentes puntos y hasta el momento la Fuerza Pública y los manifestantes tienen despejada la vía entre los municipios de Corinto y Miranda, epicentro de las confrontaciones.

Este lunes, se iniciarán los diálogos con delegados del Gobierno Nacional para discutir el tema de entrega de tierras, sin embargo los indígenas aseguraron que fortalecerán las jornadas de manifestación y que no permitirán que la Policía los desaloje de cuatro fincas que ocupan desde el mes de diciembre del año pasado.

Feliciano Valencia, líder de las comunidades, dijo que este espacio "se aprovechará para hacer balances de la situación, reabastecer logística, ir a darle vuelta a la familia y los 'animalitos' y atender a los heridos porque esta Minga va para largo".

Entre tanto la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, llamó a la calma y saludó la decisión de reanudar el diálogo entre el Gobierno y los indígenas.

Indígena muere por "disparo accidental" de soldado

El Ejército informó de la muerte de un indígena por un "disparo accidental" de un soldado en un hecho ocurrido en el departamento del Cauca, donde en los últimos días se han registrado enfrentamientos entre comunidades de la zona y la Fuerza Pública.

La víctima fue Celsain Fernández Rivera, del resguardo indígena de Pitayo, quien recibió ayer un balazo en el abdomen cuando estaba en una zona rural del municipio de Silvia, según un comunicado de la Fuerza de Tarea Apolo del Ejército.

"El soldado profesional, mientras estaba dialogando con dos integrantes de la comunidad, acciona accidentalmente el arma de dotación impactando en el abdomen del señor Celsain



Fernández Rivera del resguardo indígena de Pitayo, quien posteriormente fallece", señala el comunicado.

Silvia es un municipio de unos 30.000 habitantes en el noreste del Cauca, a unos 60 kilómetros de Popayán, la capital regional.

Según el Ejército, el hecho fue puesto en conocimiento del gobernador indígena Alirio Pito Ramos y además se dio aviso a las autoridades competentes.

El consejero mayor de la Organización Nacional Indígena de Colombia (ONIC), Luis Fernando Arias, manifestó que en lo que va de año se ha informado de 50 casos de indígenas, víctimas de agresiones del Escuadrón Móvil Antidisturbios de la Policía (Esmad) y del Ejército.

http://www.wradio.com.co/noticias/actualidad/indigenas-y-fuerza-publica-acuerdan-tregua-e n-el-cauca/20150301/nota/2653637.aspx